



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9683

28/02/2017

22588

AUTOR/A: RUIZ I CARBONELL, Joan (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se indica que el Gobierno, a través del Servicio de Costas en Tarragona del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente (MAPAMA), tiene frecuentes contactos con el Ayuntamiento de Tarragona para tratar sobre las posibles propuestas de actuación en el ámbito de la plataforma de la playa del Miracle en Tarragona.

La última reunión, a la que asistieron por parte del Ayuntamiento de Tarragona, su Regidor de Urbanismo y por parte del referido Ministerio, el Jefe del Servicio de Costas en la provincia, se produjo el pasado 17 de enero de 2017.

En la citada reunión, el Ayuntamiento de Tarragona presentó un nuevo plano de propuesta de acabado de la cubierta de la plataforma del Miracle, que forma parte de un proyecto que en la actualidad está en fase de redacción por los técnicos municipales. En dicha reunión se acordó que el Ayuntamiento redactaría el proyecto ejecutivo que se enviaría al MAPAMA sin que, hasta la fecha, el Ayuntamiento haya hecho entrega de ningún documento.

Madrid, 27 de abril de 2017